

**ABSTRACT: La problemática del agua dulce: ¿Es la militarización la respuesta?**

*María Florencia Soibelzon*

Licenciada en Ciencia Política y Relaciones Internacionales

El objetivo del siguiente trabajo es analizar la problemática del agua dulce, haciendo especial hincapié en el Sistema Acuífero Guaraní como escenario de disputas en la región.

Se pretende por tanto analizar las respuestas esgrimidas por los gobiernos involucrados frente a las ambiciones intervencionistas de Estados Unidos. En particular se analizará el Plan Ejército Argentino 2025 y la óptica militar al problema de la defensa de los recursos naturales.

Por otra parte se planteará la existencia del control ciudadano y de la responsabilidad política en el ámbito de la defensa y la posibilidad de generar una política de defensa coordinada entre los países involucrados en la problemática.